
Pièces 6 Pièces

Superficie 204 m²

Référence 7953

Prix 599 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Proche  du  lac  de  saint  cassien,  seulement  à  quelques  minutes  de  l'accès

autoroutier  et  idéalement située pour  les amateurs de randonnées et  de sorties à

vélo, cette villa individuelle comprend une entrée, un salon, un séjour, une cuisine

us  a/,  2  chambres,  1  salle  de  bains,  1  salle  d'eau,  mezzanine,  buanderie  +

appartement  t2elle  offre  de  nombreuses  dépendances  telles  qu'un  garage,  un

atelier, un grand dressing et une jolie piscine sur un terrain de 1335 m² environ. À

proximité : des chemins de randonnées, une association sportive et culturelle avec

terrains de jeux, une crèche, de petits ...

Close to the lake of Saint Cassien, only a few minutes from the motorway access

and ideally located for lovers of hiking and biking, this villa includes an entrance, a

living  room,  a  sitting  room,  a  US  kitchen,  2  bedrooms,  1  bathroom,  1

shower-room, a mezzanin, laundry-room + Apartment T2It offers many outbuildings

such as a garage, a workshop, a large dressing room and a pretty pool on a plot of

about  1335  m².Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is

available on the website Géorisques: www.georisques.gouv.fr*Fees charged to the

seller
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